



## OTRO HITO PARA EL PROYECTO DoCUp: EL MOOC Y SU PILOTAJE

---

Los socios del proyecto DoCUp han trabajado conjuntamente en el desarrollo del Curso Online Masivo Abierto (MOOC), una versión en plataforma de e-learning del plan de formación actualizado para trabajadoras del servicio doméstico desarrollado por el Consorcio. Ha llegado el momento de ponerlo a prueba: se invitará a un total de 60 participantes, entre trabajadores domésticos en activo o en busca de empleo y educadores/formadores de adultos de cada país socio durante el mes de octubre a asistir y completar el curso de aprendizaje electrónico DoCUp. El objetivo es recabar opiniones para poner de relieve los puntos fuertes y débiles del MOOC multilingüe de DoCUp y hacer mejoras para lanzarlo libre y gratuitamente a un público más amplio. gratuito a un público más amplio.

El consorcio DoCUp se complace en presentar el lanzamiento piloto del Curso Online Masivo y Abierto (MOOC) DoCUp, previsto para octubre de 2023 en todos los países socios. Sin embargo, antes de entrar en detalles, vamos a empezar por lo básico: ¿Qué es exactamente un MOOC, y qué abarca el MOOC DoCUp de DoCUp?

Un **Curso Online Masivo y Abierto (MOOC)** es un curso online dirigido a la participación interactiva a gran escala y de acceso abierto a través de la web. Los MOOC, un desarrollo reciente en la enseñanza a distancia, ofrecen no sólo materiales de aprendizaje tradicionales de aprendizaje tradicionales, como vídeos, lecturas, estudios de casos, cuestionarios, sino también verdaderas oportunidades reales de crear comunidades educativas y de aprendizaje.



En concreto, el **MOOC DoCUp**, alojado en la plataforma de aprendizaje en línea THINKIFIC es un curso en línea autodirigido que sirve como método de entrega de amplio acceso para el plan de estudios de formación DoCUp. Está diseñado para reflejar la estructura del plan de estudios multilingüe desarrollado por el Consorcio, organizado en **6 unidades de aprendizaje y 56 lecciones**, incluyendo materiales de formación y evaluación en formato online. El MOOC DoCUp se basa principalmente basado en **materiales visuales** como presentaciones, vídeos, gráficos y todas las descripciones textuales van acompañadas de ayudas visuales para facilitar la comprensión de los alumnos. Sin embargo, también integra **recursos pedagógicos adicionales** como unidades de vídeo y ejercicios prácticos que apoyan la **autoevaluación** y mecanismos de **colaboración**, con el fin de proporcionar una experiencia de aprendizaje **personalizada y flexible**, con mayores posibilidades de **interactividad**

En el pilotaje del MOOC DoCUp, previsto para octubre de 2023, participarán 60 participantes de España, Italia, Polonia, Grecia y Suecia entre trabajadoras o en busca de empleo y educadores/formadores de adultos. La contribución será fundamental para evaluar el valor educativo de los materiales de e-learning y la funcionalidad del MOOC, para identificar sus puntos débiles, sus puntos fuertes y sus puntos fuertes y oportunidades de mejora. Una vez finalizada la fase de el MOOC DoCUp estará disponible de forma gratuita y de libre acceso directamente desde el sitio web del proyecto en inglés, español, italiano, polaco, griego y sueco. Para saber cómo ha ido el pilotaje del curso de aprendizaje electrónico DoCUp y descubrir nuevos resultados del proyecto, mantente al día consultando nuestro sitio web del proyecto y nuestros canales sociales en [project website](#) y canales sociales [Facebook](#) y [LinkedIn](#).

## NOTAS PARA LOS EDITORES:

- DOcup ESTÁ COFINANCIADO POR EL PROGRAMA ERASMUS+ DE LA COMISIÓN EUROPEA EN VIRTUD DEL ACUERDO DE SUBVENCIÓN: 2021-1-SE01-KA220-ADU-000028268. Lo lleva a cabo una asociación de cinco ONG, un instituto de investigación y entidades públicas de distintos países europeos. Para obtener más información sobre el proyecto DOcup y participar en las actividades, sigue el enlace <https://docuproject.eu/>
- CONTACTO: JESÚS BOYANO PROJECTS@INFODEF.ES

El apoyo de la Comisión Europea a la producción de esta publicación no constituye una aprobación de su contenido, que refleja las opiniones de sus autores, y la Comisión no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información que contiene.